

Vendredi 31 mai 2019

ROANNE Humanitaire

Collégiens et lycéens ont participé à l'opération Bol de riz

Collégiens de Jules-Ferry et lycéens de Jean-Puy ont mené conjointement, en cette fin d'année scolaire, une opération d'aide humanitaire.

À l'initiative des comités de vie collégienne et lycéenne des deux établissements, une centaine de collégiens et quelque 350 lycéens ont accepté, le temps d'un repas de midi, de remplacer leur repas habituel par un simple bol de riz et une pomme, la différence de coût étant reversée à l'association Aid'Boura.

Petite association locale, l'association Aid'Boura vient en aide, depuis une quinzaine d'années, aux écoliers du village de Boura au Burkina Faso. Mardi, les représentants des établissements et des élèves



Une présidente émue et des élèves heureux de leur action de solidarité.

Photo Le Progrès/Michel PRAS

des comités de vie lycéenne et collégienne ont remis deux chèques d'un montant total de 1 072 euros à Chantal Fournier, la présidente de l'association.

« Ce chèque permettra de fournir pendant un an, le repas de midi, aux 315 enfants

qui fréquentent l'école de Boura », a souligné, très émue, Chantal Fournier en remerciant les élèves. Cette opération de solidarité est la première réalisée par l'association avec des établissements d'enseignement secondaire.

ROANNE Chant

Les écoliers du Roannais ont donné de la voix à Fontalon

Lundi, Les Folies Musicales faisaient leur show salle Fontalon. Organisées depuis près de 30 ans par l'Ural (Union roannaise des associations leï-

